

2.12.06

L'épopée d'un Genevois au Caire

LUCA SABBATINI

- pierrecormon.romandie.com
- cormon2.romandie.com

Deux blogs d'un coup, deux! Journaliste et écrivain genevois amoureux de l'Égypte, Pierre Cormon se lance dans la blogosphère avec deux sites à son image: espiègles et un brin excentriques.

Dans *Fourre-tout*, Pierre Cormon raconte, entre autres, son expérience cairote. De 2000 à 2005, il s'est rendu régulièrement au Caire pour étudier le luth arabe et en a ramené des *Chroniques égyptiennes* qui peignent un portrait fidèle de cette ville tentaculaire. Elles forment l'essentiel de son pre-

mier blog, aux côtés d'un recueil de contes loufoques au titre provocateur: *Les mémoires de Satan*.

Malgré son look vert pomme un peu tarte, l'autre blog de Pierre, consacré aux *Genevois illustres et méconnus*, vaut son pesant de pixels. On y apprend

que le tsar Pierre le Grand ne faisait con-

fiance qu'à un seul homme, le Genevois Pierre Lefort. Que le révolutionnaire François d'Ivernois a failli fonder une New Geneva en Irlande. Que c'est un gars de chez nous qui a inventé le Schweppes. Et plein d'autres choses encore, narrées avec vivacité et une solide dose d'ironie.

LA MINUTE BLOG

